

Boletín de Prensa

Quito, DM 18 de marzo de 2025

UCE FUE PREMIADA EN COMPETENCIA CENTROAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS

La Competencia Centroamericana de Derechos Humanos es un proyecto pensado para estudiantes de Centroamérica y América del Sur con el fin de impulsar la formación de jóvenes defensores de Derechos Humanos que sean críticos y proyecten sus carreras profesionales para fortalecer el Estado de Derecho en cada uno de sus países.

La Fundación Konrad Adenauer ofertó un número de becas para que estudiantes y asesores puedan viajar a Costa Rica y participar en el "IV Mout Court Centroamericano". Los estudiantes Daniel España Freire y Pamela Andrade junto con su asesora Karina Tello Toral, directora del Consejo de Posgrados fueron beneficiados de una de estas becas.

La Fundación Konrad Adenauer cubrió pasajes de ida y retorno, movilización interna. Así como la participación en diferentes actividades culturales organizadas en coordinación con la Universidad de Costa Rica y la Defensa Pública del Poder Judicial de Costa Rica.

El Equipo de la Facultad participó en audiencias simuladas los días lunes 3, martes 4 y miércoles 5 de marzo de 2025 en la Universidad de Costa Rica contra Colombia, Ecuador y Bolivia, respectivamente.

La semifinal se llevó a cabo el 6 de marzo de 2025 contra México, nuestro Equipo realizó su audiencia en la Corte Suprema de Justicia de Costa Rica.

El día 7 de marzo de 2025 en la Corte Interamericana de Derechos Humanos se efectuó la premiación. Donde el equipo de la Facultad recibió algunos premios:

- •Mejor orador en representación de la Agencia del Estado Daniel España Freire.
- •Tercer Lugar del del Moot Court Centroamericano de Derechos Humanos.

Felicitamos al Equipo de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales por poner en alto el nombre de la Universidad. (I.F.)